Absender: X Anfrage X Antrag

FDP Fraktion X öffentlich X nichtöffentlich

An den Bürgermeister, an den Ausschussvorsitzenden der Stadt Heiligenhaus

Datum Drucksache-Nr.

26.08.2019

Gremium Sitzungstermin
Ausschuss für Bürgerservice und Sicherheit 11.09.2019

Betreff:

Lagebericht der Polizei

Inhalt:

Wir bitten im nächsten Ausschuss um Vorstellung der neuen Wachleiterin der Heiligenhauser Polizeiwache, Frau Aillaud, um einen aktuellen Lagebericht (Stichwort: Razzien / Kontrollen) der Polizei und der Ordnungsbehörde in Heiligenhaus und um einen Sachstand (aus Sicht der Polizei) zur Sanierung der Wache an der unteren Hauptstraße.

Begründung:

Seit Mitte Juni 2019 hat die Polizeiwache in Heiligenhaus eine neue Wachleiterin, Polizei-Hauptkommissarin Frau Patricia Aillaud. Es wird gebeten, dass sich Frau Aillaud dem Ausschuss vorstellt und über die Schwerpunkte ihrer Arbeit in und für Heiligenhaus berichtet.

Aus der Presse ist zu entnehmen, dass es in diesem Jahr zu zahlreichen Einsätzen der Ordnungsbehörde, in Zusammenarbeit mit der Polizei, in Heiligenhaus gekommen ist. In den Berichten wird von diversen Verstößen, u.a. gegen das Betäubungsmittelgesetz, das Jugendschutzgesetz, das Kreislaufwirtschaftsgesetz und gegen geltende Arbeitsgesetze geschrieben. Der Zoll stellte zudem eine nicht unerhebliche Menge an nicht verzolltem Tabak fest. Weiter heißt es in der Presse, dass die Razzien im Rahmen der "Null Toleranz Strategie" der NRW Polizei gegen Clan-Kriminalität in Heiligenhaus durchgeführt wurden. Bei der letzten Razzia kurz vor den Sommerferien, gab es 23 Ordnungswidrigkeitsanzeigen und drei Strafanzeigen. Aufgrund der zahlreichen Berichterstattungen, bitten wir die Verwaltung und die Polizei um einen aktuellen Lagebericht.

Seit Mitte August wird die Polizeiwache in Heiligenhaus saniert. Einige Dienststellen sind übergangweise in das Rathaus umquartiert worden. Die Polizei wird gebeten, im Ausschuss ihre Erreichbarkeiten der einzelnen Dienststellen und der für Heiligenhaus wichtigen Bezirksbeamten darzustellen. Desweiteren bitten wir um Darstellung der Bestreifung in Heiligenhaus, die nun auch tagsüber aus Velbert koordiniert wird.

FDP Fraktion Heiligenhaus Ulrich Ulitzsch

Sachkundiger Bürger im Ausschuss für Bürgerservice und Sicherheit